



夢をもつということ

教務部長 半澤亮

今から十数年前のことです。教育相談の時間に、何気なく「〇〇君、あなたの夢は何ですか?」と尋ねたことがありました。するとその生徒は、一瞬表情を曇らせ、「絶対に笑わないでくださいね」と念を押してから、真っ赤な顔でこう言いました。

「僕の夢は、宇宙飛行士になることです!」

私は笑うどころか、その大きな「夢」をまっすぐ受け止める準備ができていなかった自分に気がつき、恥ずかしくなりました。その日以来、彼がその夢に向かって進もうとする姿を、全力で応援しようと決めました。

そんな彼は今、大学で研究を続けながら、月探査に向けたロボット開発に携わり、実際に月にロボットを送っています。宇宙飛行士になるという夢も、まっすぐに続いているます。

一昨年、結婚式に招いてもらった際、彼は照れくさそうに「先生が夢を真剣に受け止めてくれて嬉しかったし、先生に言えてよかったです。」と話してくれました。

皆さんには「夢」や「なりたい自分」がありますか?

夢をもっている人は、その気持ちを大切にしてください。つらい時や苦しい時でも、夢を思い描くことが、あと一步踏み出す力をくれます。

まだ夢が見つかっていない人も、焦る必要はありません。笑顔になれる瞬間や、時間を忘れるほど夢中になれた経験を思い返してみてください。そこに、あなたらしい「夢」のヒントがきっと隠れています。

私の「夢」は、目の前の教え子たちが将来社会で活躍し、その姿を誇らしく語れるようになります。そして、そんな教え子たちにとって「自慢の先生」であり続けるために、これからも学び続けていきます。

どうかこの冬休みが、皆さんにとって大切な「自分の夢」と向き合う時間となりますように。

考えて行動する冬休みに

生徒支援部長 羽田孝臣

今年の冬休み、いつもとは少し違った感じがします。その前に少し、今年1年を振り返ってみると、例年とは違ったことがいくつか頭をよぎります。熊の出没(本校では休校措置などはありませんでしたが、多くの学校で熊の出没の影響を受けました)、12月の大雪、地震、インフルエンザの流行等々…。この冬休み、平穏な年末年始を迎えるればいいと祈るような気持ちでいますが、いつどこで何が起こるか分からぬものです。

本校生徒のみなさんは、学校で多くのことを学んでいます。でも、自然災害や不測の事態に直接役に立つ学習をしているわけではありません。学校の勉強や諸活動が一体何に役立つの?と思うかも知れませんが、調べる、考える、仲間と協力する、などの学校での学びは、どんな場面でも応用できるものです。

前述の熊出没や地震などの他にも、SNS をはじめとするネット社会も危険がいっぱいです。いつ、どんな場面でトラブルに巻き込まれるか分かりません。被害に遭わないよう、遭いそうになったときに冷静な対処ができるよう、調べ、考え、ときには保護者や学校も含め「人に相談する」ことも必要です。人に相談すること、他人の知恵を借りることは決して恥ずかしいことではありません。むしろ「相談できる」ということも、その人の持っているひとつの「力」です。

冬休み中は登校しなくてもいいぶん、自分で考え方行動する機会が増えるでしょう。このことは将来的に自立していくことを思うと、必要な時間だと言えるでしょう。小学校のときも含め、これまで学んだことで培われた「調べ」「考え」「協力し」そして行動する、そんな冬休みにしてほしいと思います。

結びとなりましたが、保護者の皆様には、日頃から本校の教育活動へのご理解、ご協力に心より感謝申し上げます。冬休み期間中は子どもと一緒に過ごす時間が増えると思われます。いつもはできないような対話などをなさってみてはいかがでしょうか。きっとこの1年間で成長した横顔を見せててくれると思います。

それでは皆様、よいお年をお迎え下さい。

令和7年度 新人戦結果報告

| 競技種目 | 開催日 | 対戦結果 |
|-------------|------------------------|--|
| 野球部 | 8月30日(土) | 1回戦 中央 1-8 青葉・信濃 |
| サッカー部 | 9月27日(土) | 1回戦 中央 1-1 手稲東(PK4-3) 2回戦 中央 0-1 米里 |
| 男子バスケットボール部 | 10月18日(土) 10月19日(日) | 1回戦 中央 94-14 丘珠 2回戦 中央 28-59 稲積 |
| 女子バスケットボール部 | 10月18日(土) | 1回戦 中央 30-79 稲積 |
| 女子バーボン部 | 10月11日(土) 10月12日(日) | 予選リーグ 中央 1-2 札苗北、中央 1-2 石山 トーナメント1回戦 中央 0-2 ヴォラーレ札幌 |

令和7年度 入賞報告

| | | |
|----------------------------|--------------------|------------|
| 中学生の「税についての作文」 | 北海道納稅貯蓄組合連合会 会長賞 | 3-2 佐藤 彪瑛 |
| | 札幌中税務署長賞 | 3-4 武部 瞬 |
| | 札幌中地区納稅貯蓄組合連合会 会長賞 | 3-4 浅井 紗美 |
| | 札幌市長賞 | 3-4 伊藤 尚太郎 |
| 第71回席書大会 | 特選 | 2-3 山崎 花奈 |
| | | 3-2 小川 莉璃 |
| | | 3-2 高場 杏菜 |
| 子どもの権利 せんりゅう・ポスター展 | 優秀賞 | 3-3 高橋 朱里 |
| | 奨励賞 | 1-2 須川 結菜 |
| | | 1-2 真鍋 哉佑 |
| | | 2-4 藤永 唯花 |
| 第75回社会を明るくする運動 作文コンテスト | 中央区長賞 | 2-3 久保 唯斗 |
| 中央区PTA連合会 交通安全標語コンクール | 佳作 | 3-4 伊藤 尚太郎 |
| 中央区PTA連合会 40周年記念ロゴマーク募集 | がんばったで賞 | 2-2 湯川 陸 |

冬季休校日について

札幌市教育委員会では、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、冬休み期間中の「冬季休校日」の取組を実施しております。これに伴い、本校では、1月5日(月)～6日(火)を冬季休校日とし、年末年始の休日と連続して学校を閉鎖いたしますので、御理解と御協力をお願いいたします。

なお、この期間の学校への緊急連絡は、学校代表メール(chuo-j@sapporo-c.ed.jp)にて、お願ひいたします。(即日の返信ができない場合があることを御了承ください。)

また、冬季休校日の取組についてのお問い合わせは、札幌市教育委員会教職員課労務係(電話 211-3855)までお願ひいたします。